

nachschau

High Level Group



Ich erinnere mich noch an das erste Mittagessen der High Level Group mit EU Präsident Barroso:

ich saß neben ihm, auf meinem Namensschild stand "Mr. Kemfert". Ich zeigte ihm die Karte und meinte, der Fehler würde wohl deshalb passiert sein, da es normalerweise keine Frauen in High Level Expert Gruppen geben würde. Er hat daraufhin die Karte persönlich korrigiert, indem er ein "s" hinzufügte. So wurde aus einem "Mr." eine "Mrs. Kemfert". Wir lachten herzlich – der Fehler ist nie wieder passiert. Zukünftig wurden die Namensschilder mit Titel versehen und bei "Prof. Dr. Kemfert" kann der Fehler erst gar nicht passieren.